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Демонстрация единства 
и сплоченности вокруг 

коммунистической партии
С радостным волнением ожидали все 

гщцЕдайе Советского Союза день выборов 
в верховный Совет СССР.

И вот он наступил. Еще до 6 часов 
утра., до тех пор, пока открылись двери 
избирательных участков, к ним шли лю
ди. Очень многие стремились проголосо
вать первыми.

Одетые по-праздничному, люди нескон
чаемой вереницей шли к избирательным 
участкам, чтобы по нраву, данному им 
самой демократической в мире Сталинской 
Конституцией, выбрать своих народных 
д^гутатов в высшие органы государствен
ной власти.,

Очень организованно проходило голосо
вание в избирательном участке № 99, 
который помещался в клубе Свердловск- 
иромстроя.

Уже к 12 часам на участке проголосо
вало около 90 проц, всех избирателей. 
Многие приходили целыми семьями. Радо
стные, счастливые трудящиеся голосовали 
за своих кандидатов —■ лучших сынов 

«и нашей Родины тт. Шверника л Педосеки- 
ма. Голосуя за них, они голосовали за 
дальнейший расцвет нашей Родины, за
укрепление ее могущества, за- рост ее 
культуры, за прогресс ее науки, за по
вышение благосостояния всех трудящихся.

Рабочие Свердловскпромстроя готови
лись к выборам задолго до 12 марта. На 
производстве они организовали социали
стическое соревнование в честь выборов. 
Становились на стахановские вахты, что
бы отметить этот знаменательный день 
своими достижениями в труде. В числе 
первых голосовали стахановцы: столяр 
жилищно-коммунального отдела тов. Ко- 
шурников, шофер транспортной конторы 
тов. Игнатиади, бригадир электромонте
ров ремонтно-механического завода тов. 
Базаров и другие.

В этот день думы каждого избирателя 
были направлены к тому, кто привел на
шу страну через асе трудности к зажиточ
ной жизни, кто дал трудящимся великие 
права, записанные золотыми буквами в 
Конституции СССР, думы и мысли каж- 

• дого в этот день были обращены к люби
мому вождю и учителю трудящихся род
ному Иосифу 'Виссарионовичу Сталину.

День выборов в Верховный Совет СССР 
явился повой грандиозной демонстрацией 
советского патриотизма, демонстрацией 
единства и сплоченности народа вокруг 
коммунистической партии и советского 
правительства,

Нигде в мире ист такой партии, как 
коммунистическая партия, нигде в мире 
нет такого правительства, как наше со
ветское правительство. Нигде в мире пар
тия и правительство не .пользуются такой 
любовью народа, как в нашей стране, 
стране победившего социализма.

Да здравствует Всесоюзная Коммунисти
ческая партия (большевиков)!

Да здравствует п крепнет нерушимый 
сталинский блок коммунистов п беспар- 

' тинных’
Да здравствует Верховный Совет СССР!
Да здравствует первый всенародный 

депутат великий Сталин!

Пусть расцветает и крепнет наша Отчизна
В это утро огни в окнах домов за

жглись значительно ранее обычного. Это 
многие избиратели встали пораньше, что
бы первыми прмтти на избирательные 
участки, первыми отдать свои голоса за 
верных сынов партии, кандидатов сталин
ского блока коммунистов и беспартийных. 
. А тот, кто в нынешние выборы должен 
был голосовать впервые, вовсе неспокойно 
спал ночь. Предстояло выполнить свой 
почетный долг, использовать свое право, 
принять участие в выборах верховных 
органов государственной власти.

Еще задолго до 6 часов утра возле 
ярко освещенного входа в избиратель
ный участок № 99 собралось много наро
ду. Пришли старики, старушки, молодежь, 
стахановцы, рабочие и служащие, при
шли, чтобы первыми отдать свои голоса 
.за тт. Шверника и Недосекина.

Как только открылись двери избира
тельного участка, зал, где происходила 
выдача бюллетеней, наполнился избира
телями.

Одним из первых подошел к столу Петр 
Яковлевич Михайлин. Тов. Михайлин — 
инвалид 1 группы Великой Отечествен
ной войны. На избирательный участок 
ой явился раньше всех.

За ним избирательные бюллетени полу
чает семья Захара Федоровича Аношки
на —■ пилоправа деревообделочного ком
бината. Их 5 человек.

От всего сердца
Наконец-то я дождался светлого празд

ника трудящихся: 12 марта наступил 
день выборов. Б 6 часов утра распахну
лись двери 78-го избирательного участка 
Свердловского-Ленинского избирательного 
округа, и мне первому вручили бюлле
тени.

Как я счастлив, что живу в СССР!

Полевые работы на тоге
ИЗМАИЛ. В области развернулись поле

вые работы. Нынешней весной они нача
лись гораздо раньше, чем в прошлом году.

Используя благоприятную погоду, кол
хозы и совхозы уже завершили сев ран
них колосовых культур. Государственный 
план сева этих культур выполнен на 
105,3 процента.

Успешно идет сев подсолнечника.
Полеводческие бригады заканчивают 

подкормку и боронование озимых.
СТАЛИНАБАД. Соревнуясь в честь пред

стоящих выборов в Верховный Совет СССР, 
колхозы Сталинабадской области выполни
ли план сева ранних колосовых культур 
на 127,2 процента. На неполивных зем
лях засеяны пшеницей тысячи 
сверх плана.

гектаров . Ниикского

120 домов каменщика Давыдова
МАКЕЕВКА (Сталинская область). Брига

да макеевского каменщика Героя Социали
стического Труда П. К. Давыдова за четы
ре года построила более 120 домов, в том 
числе более 30 многоэтажных. Среди воз
двигнутых ею строений—несколько школ, 
больница, здание научно-исследовательского

Вместе со своей матерью впервые в 
своей жизни подошла к столу молодая 
избирательница Клара Стельмах. Ей не
давно исполнилось 18 лет, но девушка 
уже успела закончить техникум и сейчас 
работает.

7 0-летняя Мария Ивановна Колотовки- 
па, опустив бюллетень в урну, заявила:

— Каждый раз, когда проходят выбо
ры, я прихожу па избирательный участок 
пораньше. Уж очень ценим мы, старушки, 
заботу о пас. Я живу одна, но государст
во обо мне заботится, и я ежемесячно 
получаю пенсию.

Около 80 лет прожил на свете Петр 
Корнеевич Рогадин, но он был также в 
числе первых проголосовавших. Несмотря 
на свой почтенный возраст, Петр Корнее
вич до сих пор продолжает трудиться: он 
работает вахтером в конном парке.

Один за другим непрерывной вереницей 
подходят избиратели к столу за получе
нием бюллетеней.

На избирательном участке очень уютно, 
он красиво оформлен и поэтому не каж
дому хочется уходить сразу домой. В зри
тельном зале непрерывно идут концерты 
и демонстрируются кинофильмы. Многие 
собираются прптти сюда вечером, чтобы 
посмотреть выступления физкультурников- 
рекордсменов.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Великие права даны советскому граждани
ну — избирать и быть избранным в вер
ховные органы советской власти.

О огромной радостью, от всего сердца 
я проголосовал за наших славных сыпов 
Родины тт. Шверника и Курчатова.

Г. МИНАБУТДИНОВ,
каменолом.

Сев продолжается. Повсеместно он про
водится на более высоком агротехническом 
уревне. В колхозах повысился контроль 
за качеством полевых работ.

Горный колхоз имени Андреева, Гиссар- 
сного района, руководимый кандидатом в 
депутаты Совета Национальностей Верхов
ного Совета СССР Курбанбиби Рахимовой, 
перевыполнил план сева колосовых куль
тур.

В ответ на постановление правитель
ства и партии о новом снижении государ
ственных розничных цен на продоволь
ственные и промышленные товары кол
хозы Варзобского, Яванского и Дагана- 

районов расширяют посевы
продовольственных и масличных культур.

института, три клуба и десятки жилых 
домсв, в которых сейчас проживают не- 
скслько сот семей макеевских металлургов 
и шахтеров.

Бригада Давыдова первой в Донбассе пе
решла на поточно-скоростной метод и до
срочно завершила пятилетнее задание.

Я голосовал 
впервые

День выборов в Верховный Совет СССР 
я ожидал с большим нетерпением: ведь 
недавно мне исполнилось 18 лет, и 12 
марта я должен был избирать впервые.

Этот день был для меня настоящим 
праздником. С трепетом ожидал я торже- » 
ственного момента, когда вместе со всеми 
горняками Шарташского каменного карьера 
приду к избирательной урне.

Большим счастьем было для меня от
дать свой голос за [Кандидатов сталинского 
блока коммунистов и беспартийных.

Д. ФАДЕЕВ, 
молодой избиратель, комсомолец.

С радостью отдал 
свой голос

Ранее я был каменоломом. Мне 60 лот. 
Годы преклонные. Теперь я работаю в 
сторожевой .охране Шарташского каменно
го карьера. Хочется трудиться на благо 
Родины, пока в силах.

А вот в странах капитала старых лю
дей лишают работы, для них уже на
всегда закрыты двери всех предприятий: 
стар, мол, стал, так иди и кормись, как 
хочешь. Только у нас человек имеет 
право па груд, так в Сталинской Консти
туции записано.

И я горячо благодарен за сталинскую 
заботу о людях и с радостью отдал свой 
голос за наших кандидатов в депутаты 
по Свердловскому-Ленинскому .избиратель
ному округу тт. Шверника и Курчатова.

М. ДОБРОВОЛЬСКИЙ.

СТАЛИНГРАД. Во Дворце культуры 
тракторного завода.

Фото А. Юрьева.
Прессклищг ТАСС.



УСИЛИТЬ ТЕХНИЧЕСКУЮ Долой бесхозяйственность.

И ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ ПРОПАГАНДУ
Прошедший год для советского народа 

был годом больших успехов на пути по
строения коммунизма. Люди физического и 
умственного труда, взаимно дополняя друг 
друга, обеспечили дальнейший . небывалый 
расцвет нашей Родины. Их тесное содру
жество помотало преодолевать многие труд
ности. Увеличенный народнохозяйственный 
план в нашей стране был перевыполнен, 
но трест Свердловскпромстрой свое госу
дарственное задание, как известно, не 
сумел реализовать полностью.

В числе многих причин, повлиявших на 
выполнение плана, нарушение технологии 
строительного производства, плохая орга
низация труда, подчас излишняя заседа
тельская суетня, штурмовщина и др. Об
ращает на себя внимание неудовлетвори
тельное использование печати для пропа
ганды качественных показателей и передо
вой строительной техники.

Инженерно-технический персонал и в 
том числе руководящий состав явно недо
оценили значения печати в мобилизации 

л коллектива на борьбу за выполнение госу
дарственного плана.

Простое доходчивое слово руководителей 
и специалистов не было брошено черев пе
чать в гущу строителей. Ошибочно неко- 

, торые думают, что для пропаганды вполне 
достаточно проведение различных’ совеща
ний и собраний, хотя, к тому же, на них 
присутствуют далеко не все рабочие и 
ИТР.

Стройуправления мало делились своим 
'техническим и производственным опытом, 
а управление треста практически почти не 
обобщало этот опыт.

За весь год сотрудниками треста не было 
опубликовано ни одной технической статьи 
в периодической печати, хотя бы нашего 
Министерства, а также в газете «Ураль
ский рабочий».

Напечатанные 6 номеров специальных 
«Технических страниц» в газете «Сверд
ловский строитель» надо расценивать как 
некоторый сдвиг в пропаганде строитель
ной техники, но беда в том, что подготов
ка материалов для них являлась усилием 
почти одного партийного бюро управления 
треста при досадном «нейтралитете» со сто
роны лиц, которые и по положению, и по 
образованию должны были бы принять 
участие. Главный инженер тов. Харитонов 
не уделил времени подвергнуть деловой 
критике это ценное начинание «Свердлов
ского строителя». Неудивительно, что сей
час выпуск «Технической страницы» фак
тически прекратился, в то время как ее 

надо было бы выпускать хотя бы два 
раза в месяц.

Критике и самокритике по вопросам 
строительной техники не уделялось доста
точно внимания, и, как следствие этого, 
различные производственные неудачи и не
поладки вплоть ДО' аварий скрывались от 
широкого обсуждения (например, на За- 
водстрое). В лучших случаях эта «крити
ка» проявлялась путем администрирова
ния — в приказах. Эти неудачи, причины, 
их породившие, и методы исправления не 
были использованы в полной мере как 
материал для воспитания на практике ин
женерно-технических кадров.

Думается, что этому немало мешает 
ложное понятие о «чести» того или дру
гого стройуправления, а может быть и тре
ста в целом в ущерб делу, или боязнь, 
чтобы из этого не «раздули» настоящего 
дела. Слов нет, что здесь надо подходить 
осторожно и четко классифицировать во
просы производственного риска и новиз
ны от технической неграмотности и раз
гильдяйства. Как ни странно, но за весь 
1949 год в «Свердловский строитель» ни
кто не передал для печати серьезной 
статьи, посвященной планированию и су
точным графикам.

Начальник планового отдела треста тов. 
Шевырин почему-то считает себя как бы 
вроде «при сем присутствовавшим» и свой 
многолетний опыт не попытался передать 
широкому кругу строителей. Разве не бла
годарная задача рассказать на страницах 
газеты простым языком о том, что такое 
социалистическое планирование, раскрыть 
его сущность в условиях работы подразде
лений треста, вскрыть слабые моста и на
целить коллектив в нужном направлении?

Ведь социалистическое планирование — 
это один из важнейших новых экономиче
ских законов страны социализма, который 
двигает сознательно нашу экономику впе
ред. '

Недалеко от тов. Шевырина ушли и 
другие руководящие работники бухгалте
рии, техснаба, отделов кадров, а также ра
ботники штабов технической политики и 
мысли — производственно-технических от
делов.

Может быть, они недооценивают произ
водственно-техническую пропаганду в пе
чати, так как выступают перед коллекти
вами? Нет! Этого сказать нельзя- потому, 
что трудно вспомнить хотя бы несколько 
специальных докладов, прочитанных ими пе
ред аудиторией. Большинство руководите
лей выступает только тогда, когда ’ ока
зывается «припертым к стене» и дальше 

_______.____ --------------------------------------------

ПРОФСОЮЗНАЯ жизнь

им «деваться некуда»—это доклады па 
обычных собраниях и совещаниях или при 
очередных проверках выполнения колдо- 
говоров и т. п.

Нельзя не упомянуть о полной бездея
тельности секции Всесоюзного научного 
инженерно-технического общества (ВНИТО) 
(ответственный секретарь тов. Зинин), чле
нами которого являются многие наши ин
женеры, а также об отсутствии тесной 
связи со строительным факультетом Ураль
ского политехнического института.

Учтены ли эти недочеты в текущем , го
ду? К сожалению, пока нет. Из номеров 
газеты «Свердловский строитель», вышед
ших в январе, кроме редакционных пере
довых статей, нет ни одного выступления 
ответственного руководителя, которое бы 
мобилизовало коллектив на выполнение" 
стоящих перед трестом задач, на преодоле
ние трудностей, или выступлений, знако
мящих с вопросами строительного произ
водства. А ведь январь—это начало нового 
года.

Надо сказать, что и редакция газеты 
«Свердловский строитель» до сих пор по- 
настоящему’ не поставила вопрос о более 
активном участии руководящего инженер
но-технического персонала в печати, а 
партийный комитет треста не оказал ей в 

.этом реальной помощи.
И редакция, и партком пытались, испра

вить это ненормальное явление «в рабо
чем порядке», но из этого, как видим, 
удовлетворительных результатов не полу
чили.

Значит ли это, что мы не в состоянии 
развернуть активную пропаганду вопросов 
техники строительного производства в сво
ем коллективе? Конечно, нет, так как наш 
производственно-технический персонал до
статочно опытен и грамотен для того, что
бы суметь справиться с этой . серьезной 
задачей, надо только понять необходимость 
этого дела.

Складывается такое мнение, что вопрос 
участия в печати руководящего инженерно- 
технического персонала настолько важен 
и значителен, что заслуживает особого 
рассмотрения при управляющем и главном 
инженере треста о участием партийных и 
общественных организаций. Это обсужде
ние поможет быстрее исправить недооценку 
печати в деле организации коллектива па 
выполнение государственного плана тре
стом, в проведении в жизнь решений орга
низационно-технических мероприятий, в 
деле продвижения строительной техники 
вперед.

А. БАТЮНИН, инженер.

Небрежность грузчиков
Грузчики транспортной конторы в погоне 

за рейсами не только совершенно забывают 
о качестве своей работы, но и порой отно
сятся к государственному имуществу не 
по-социалистически.

Несмотря на то, что за складирование 
пиломатериалов и готовых изделий, доста
вляемых с деревообделочного комбината, 
грузчикам оплачивается, они. не склади
руют, а предпочитают просто сваливать 
все в кучу, причем, нередко не в указан
ном месте, а где попало, и изделия прихо
дится снова перекладывать уже строите
лям.

Пора бы руководству транспортной кон
торы, в частности начальнику эксплоата- 
ции тов. Кедруку и начальнику погруз- 
бюро тов. Серегину, призвать «ретивых» 
грузчиков к порядку.

Я. ГРИНЬ, хозмастер.

Борьба за сохранность
Чтобы не перевозить железобетонные 

изделия с места на место, на участке 
жилстроительства Машстроя плиты, пред
назначенные для устройства перекрытий 
над подвалом, складируются в соответст
вии с планом организации работ, т. е. в 
тех местах, где ближе всего взять.

Грузчики стройуправления отвечают за 
сохранность изделий при погрузке и вы
грузке.

Для приемки шлакокамней с автомашин 
в контейнерах перед началам кладки уст
раиваются специальные площадки. Шлако
блоки при разгрузке подаются непосред
ственно к крану-укосине и поднимаются на 
леса в -контейнерах, в них же развозятся 
к рабочим местам камёнщиков.

Такая система подачи способствует под
нятию производительности труда и сохра
нению стенового, материала.

В. ЛЯНСКОРУНСКИЙ, 
мастер.

Бесхозяйственность
Захламленность, теснота, что ни пройти, 

ни проехать — вот краткая характеристи
ка состояния участка строительства жилья 
для Шарикоподшипникового завода (на
чальник участка тов. Збыковский). Раски
дана шпунтовка, возле кладовой лежат 
ящики, наполненные битым стеклом, нагро
мождены ненужные столярные изделия. 
Валяется известь-пушонка.

Инструментальщик тов. Дьячков с воз
мущением рассказывает, что рабочие не 
очень-то церемонятся, когда им потребует
ся шпунтовая доска.

Беспорядок усугубился еще тем, что на 
участке с неделю царило «безвластие», 
т. е. менялись хозмастера: тов. Братыш- 
кин «передавал» дела тов. Сахарову, а 
последний «принимал» их, и в результате 
на площадке — «Мамай воевал».

Е. ГАВРИЛОВА.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

От чего зависит оказание материальной помощи

Глава 6-я Устава профсоюзов—«Средства 
профессиональных союзов — устанавливает 
основные направления и правила в области 
финансовой деятельности профсоюзов.

От того, как проводится финансовая ра
бота профсоюзов, в немалой степени зави
сят обслуживание бытовых нужд и удов
летворение культурных запросов членов 
профсоюза. Профсоюзы финансируют самые 
разнообразные мероприятия по культурно- 
массовой работе, физкультуре и спорту, 
по оказанию материальной помощи членам 
профсоюза.

Основным источником доходов, профсоюз
ного бюджета являются членские профсо
юзные взносы. Это значит, что своевремен
ное получение членских взносов — непре
менное условие для планового финансиро
вания мероприятий, намеченных профсо
юзной организацией. Принятие нового ус
тава обязывает постройкой, цеховые коми
теты, профгруппоргов решительно улуч
шить финансовую работу, обеспечить вы
полнение плана поступлений членских 
взносов, вовлечь всех работающих в чле
ны профсоюза.

От деятельности постройкома, цеховых 
комитетов и профгруппоргов, от того, как 
они работают с трудящимися по вовлече
нию их в члены профсоюза и обеспечива
ют своевременно сбор членских взносов за
висит работа профорганизации по оказа
нию материальной помощи членам профсо
юза. Результаты работы профорганизации

членам профсоюза
за 2 с половиной месяца показывают со
вершенно неудовлетворительную работу це
ховых комитетов. Заводстроя (председатель 
тов. Дубровский, казначей тов. Пименов): 
план сбора членских взносов выполнен за 
январь на 29 проц., за февраль на 59,7 
проц., цеховой комитет Промстроя (пред
седатель тов. Плахоцкий, казначей тов. 
Чарушникова) план сбора выполнил за ян
варь на. 64 проц., за февраль—на- 33 проц.

В отдельных цеховых комитетах боль
шое количество рабочих не вовлечено в 
члены профсоюза: цеховой комитет Маш- 
строя (председатель тов. Осипов)—до 260 
человек, Заводстроя (тов. Дубровский) — 
до 200 человек. Имеются члены профсою
за с большой задолженностью: тов. Чиче
рин—начальник Шариатского карьера;—не 
платил взносы с 1947 года; тов. Глембоц- 
кий — энергетик КПП—с 1947 года; тов. 
Волгин—начальник стройуправления Кап- 
строй — с 1948 года. Тов. Шестаков— 
начальник железнодорожного цеха—работает 
уже 4 месяца, и цеховой комитет не мо
жет добиться, чтобы он встал на учет. 
Упорно не становится на учет и тов. Бя- 
кин, заведующий хозяйством ДОК’а. И со
мнительно, являются ли тот и другой чле
нами профсоюза. Имеет большую задолжен
ность значительная часть -членов профсою
за из рабочих.

Главными причинами плохой работы яв
ляется то, что председатели цеховых ко
митетов плохо работают с профгруппоргамщ 

не инструктируют последних, не. требуют 
персональной ответственности, членские 
взносы в большинстве собирают казначеи 
цеховых комитетов. Цехкомы примиренче
ски относятся к злостным неплательщикам, 
не обсуждают их на собраниях профгрупп, 
иначе, чем можно об’яспить отношение 
председателя цехкома карьера тов. Мина- 
бутдипова, которому персонально было по
ручено обсудить члена профсоюза тов. Чи
черина? Однако до сих пор тов. Чичерин 
не обсужден на профсоюзном собрании.

Задача профорганизации состоит сейчас 
в том, чтобы серьезно улучшить оргмассо- 
вую и воспитательную работу среди рабо
тающих и полностью вовлечь их в члены 
профсоюза, собрать всю задолженность по 
членским профсоюзным взносам, улучшить 
в корне работу с профгруппоргами, добить
ся, чтобы каждый профгруппорг был бое
вым организатором в профгруппе, по во
влечению работающих в члены профсоюза, 
сбору членских взносов, проведению в 
жизнь всех мероприятий, намеченных це
ховым комитетом.

Только с улучшением организационной 
работы по вовлечению работающих в проф
союз и полного и своевременного сбора 
членских профсоюзных взносов можно 
улучшить работу профорганизации по ока
занию материальной помощи членам проф
союза.

М. БОБРОВ, 
председатель постройкома.

Многие работницы треста с благодар
ностью отзываются о вечере, который был 
организован парткомом, постройкомом и 
управлением треста в честь дня 8 марта 
в клубе Свердловскпромстроя.

* * *
Болторезчица ремонтно-механического 

завода В. Карфидова сообщила в редак
цию о грубом отношении к ней мастера 
завода В. Лихачева.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«БОЛЬНОЙ» —■ под таким заголовком 
был опубликован материал в газете № 8. 
Начальник отдела кадров стройуправле
ния Заводстрой тов. Тёплоухов сообщил, 
что сейчас тов. Лебедев переведен на 
другую работу, относится к ней добросо
вестно и перевыполняет нормы на 110— 
115 проц.

Ответственный редактор 
А. Г. ШЕМЕТИЛО.
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КЛУБ 
СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ 

15 и 16 марта 
демоястрируегг.ся звуковая 

кинокомедия 

„Веселые ребята“ 
Начало вечерних сеансов 

в 6, 8 и 10 ч.

Типография изд-ва «Уральский рабочий».
Свердловск ул, имени Ленина, ^2 41


